

第21号

平成28年8月1日



鶴まちづくりだより

発行

鶴まちづくり協議会（鶴公民館内）

カローリング大会

健康福祉部会

6月26日（日）に、鶴小学校体育館において、カローリング大会を開催しました。子どもから大人まで総勢53名で、3人1チームの計18チームが参加し1試合につき2投球し、3試合別チームと対戦しました。ポイントゾーンを目指して、ジェットローラのぶつかり合いに歓声が何度も上がりいました。成績は、次の通りです。おめでとうございます。

1位 健康福祉チーム

2位 Mr. K

3位 MR. J

ブービー賞 スタッフチーム

我が部会が優勝し、軽い罪悪感を覚えました。



虫送り～地域の伝統文化の継承～

「虫送り」とはオイヤレと称し、農薬のなかった時代の米作りに松明の炎で害虫駆除を目的に各地域で行われ、豊作を願ってきました。

今日では、地域の伝統文化の継承を目的に季節の大切な行事として行われ今に伝えられています。

7月16日(土)、地域の子どもから大人まで、90名以上の皆さんのが虫送りに参加されました。松明を作り、鐘とほら貝を先頭に行列を行い途中で松明に火を燈し鶴橋のたもとまで運び害虫を駆除しました。

皆さんご協力いただいた松明の行列は勇壮でした。有難うございました。



田植え作業体験

5月 2日（木）朝 9 時から小学校の西の水田で、田植え体験の事業を笠松環境部会、営農組合と共に実施しました。小学校の授業の一環で 5 年生 28 名、6 年生 24 名が参加し、手に苗を持ち水田に一列に並び指導を受けながら田植えに真剣に取り組んでいました。秋の稻の収穫が楽しみです。



ごみゼロ清掃活動

5月 21 日（土）、鵠地区全体のごみゼロ清掃活動を実施しました。午前 10 時に鵠公民館駐車場にて開会式をし、小学校児童の下校に合わせて、小学生や先生と一緒に各集落通学路を中心に、約 1 時間ビンや缶などの放置ゴミを拾い回収しました。全てのごみを分別し分別の仕方を研修して、ごみゼロ清掃活動を終えました。参加人数は 215 名（児童・先生 140 名、小舟江 8 名、笠松 13 名、星合 9 名、岡田 4 名、五主 6 名、団地 4 名、ニュータウン 2 名、振興局・社協ほか 17 名、消防団 12 名）でした。



花いっぱい運動植栽地の草刈り・清掃作業

星合・五主一号線水路沿いの、花いっぱい運動植栽地の除草作業を 7 月 10 日（日）、午前 9 時から約 1 時間、参加者 2 名にて行いました。この時期の除草作業は大変ですが、暑い中皆さんご苦労さまでした。今後も肥培管理・除草作業に皆さんのご協力をよろしくお願いします。



かささぎ

鵠七夕まつり 8月7日(日)15時より



はっぴの申込みもお忘れなく！

8月 1 日より公民館にて申し込まれたはっぴをお渡ししています。当日、織姫(五主～)と彦星(小舟江～)がみこしで各地域を練り歩き、鵠橋で 1 年に一度の再会をはたします。

又、鵠橋でのイルミネーションはとても綺麗です。



星合波氏神社にて短冊の
笹飾りをします！
お待ちしております。